

Dokumen Persyaratan Pendaftar		
No.	Jenis Dokumen	Penjelasan
1	Formulir Pendaftaran (Format MIJS)	Silahkan unduh dari website kami※
2	Resume (Format MIJS)	Silahkan unduh dari website kami※ Mohon sertakan alasan konkrit mendaftar ke sekolah bahasa Jepang.
3	Ijazah atau Surat Keterangan Lulus terakhir	Asli
4	Sertifikat belajar bahasa Jepang	Mencantumkan bahwa sudah selesai belajar diatas 150 jam, juga ① Periode belajar, ②Persentase absen, ③Isi pelajaran, ④Nama Program Pembelajaran, ⑤Target level saat selesai, ⑥Nama materi ajar yang dipakai.
5	Sertifikat ujian bahasa Jepang	Sertifikat lulus atau hasil dari salah satu ujian di bawah ini. <u>Bagi yang belum ikut serta ujian bahasa Jepang tidak wajib.</u> ①Sertifikat lulus JLPT level N5 ke atas ②Sertifikat hasil BJT skor 300 ke atas ③Sertifikat lulus J.TEST level F ke atas ④Sertifikat lulus NAT-TEST level 5 ke atas ⑤Sertifikat hasil STBJ skor 350 ke atas ⑥Sertifikat lulus TOPJ level A ke atas ⑦Sertifikat lulus J-cert level A2.1 (初級) ke atas ⑧Sertifikat lulus JLCT level JCT 5 ke atas Selain ujian-ujian di atas pun apabila anda memiliki sertifikat ujian yang diakui kantor imigrasi Jepang silahkan untuk disertakan.
6	Foto 6 lembar (4cm x 3cm)	Foto yang jelas dengan latar belakang polos.
7	Salinan Paspor	Halaman informasi pemegang paspor. Apabila pernah masuk Jepang, mohon sertakan juga halaman cap imigrasi.
Dokumen Penyokong Finansial		
No.	Jenis Dokumen	Penjelasan
1	Surat Perjanjian Sokongan (Format MIJS)	Silahkan unduh dari website kami※
2	Dokumen yang membuktikan hubungan kekeluargaan dengan pendaftar	Surat atau akta resmi yang menjelaskan dan membuktikan hubungan kekeluargaan. Contoh: Apabila penyokong finansialnya adalah orang tua, maka dokumen yang dibutuhkan adalah akta lahir atau Kartu Keluarga.
3	Surat Keterangan Bekerja atau Surat Keterangan Profesi.	Diterbitkan oleh perusahaan tempat bekerja atau badan otoritas terkait yang menjelaskan jenis pekerjaan yang dilakukan. Apabila pekerjaan anda adalah wiraswasta, dokumen yang dibutuhkan adalah surat izin usaha.
4	Surat Keterangan Pemasukan Tahunan	Diterbitkan oleh perusahaan tempat bekerja, menjelaskan jumlah pemasukan tahunan 1 tahun terakhir. Bisa juga menggunakan bukti potong pajak penghasilan.
5	Surat Keterangan Saldo Bank (Asli)	Saldo yang disarankan adalah ekuivalen 3 juta yen. Mohon untuk ajukan dokumen asli. Pastikan bahwa tanggal penerbitan sedekat mungkin dengan tanggal pendaftaran.
6	Salinan Buku Bank atau Rekening Koran Bank asli.	Menjelaskan proses tabungan 1 tahun terakhir dari rekening bank yang sama dengan rekening dari Surat Keterangan Saldo Bank.

※ Formulir Registrasi Pendaftar

Semua dokumen harus diterbitkan dalam kurun waktu 3 bulan sebelum pendaftaran ke imigrasi.

Apabila penyokong finansial anda tinggal di Jepang, mohon sertakan dokumen-dokumen dibawah ini

①Juminhyou, ②Shotokukazeishoumeisho/Nouzeishoumeisho (1 tahun terakhir), ③Salinan Residence Card

Tergantung situasi, kami mungkin akan meminta dokumen selain di atas.

Apabila ada yang ingin ditanyakan mengenai dokumen-dokumen pendaftaran, silahkan hubungi kami.



**松本国際日本語学校**

Matsumoto International Japanese Language School

1-14-3 Honjo Matsumoto, Nagano, 390-0814, Japan

TEL: +81-263-88-4085 FAX: +81-263-88-4086

Web: <https://mijis-nagano.jp/> Email: [info@mijis-nagano.jp](mailto:info@mijis-nagano.jp)